



Cámara de Senadores

Montevideo, 15 de noviembre de 2022

Señora Presidenta de la
Cámara de Senadores
Esc. Beatriz Argimón

Presente

Señora Presidenta:

Por esta vía deseo presentar mi renuncia al cargo de Senador para el que me votó la ciudadanía en las últimas elecciones nacionales.

He sufrido una infección respiratoria muy compleja que contraí a mediados de 2020 y que generó una disminución relevante de mi capacidad física, además de la necesidad de someterme a complicados tratamientos a los que he tenido que dedicar mucho tiempo y esfuerzo.

Consciente de haber sido electo para ocupar el cargo he venido dedicando mucho tiempo y energía para superar las limitaciones aludidas y lo sigo haciendo actualmente. Tengo asistencia profesional que me orienta en esta tarea.

Aunque lentamente he logrado avanzar, no me resulta posible asegurar cuando podría alcanzar los niveles de recuperación que exige el trabajo en una banca en el Senado, aspecto que conozco bien por haberlo desarrollado durante muchos años.

De acuerdo con las normas en vigencia al respecto, se me permitió dedicar todo este esfuerzo de recuperación concediéndome licencia en las oportunidades en las que he sido convocado para participar en tareas del cuerpo. Este apoyo resultó esencial para que me resultara posible dedicarme a las múltiples tareas de la recuperación. Sin embargo, a esta altura de este largo proceso no podría asegurar su culminación en un plazo razonable y amparado por las normas reglamentarias al respecto, por las que he tomado la decisión de presentar esta renuncia, lo que hago con mucho dolor porque, aún teniendo en cuenta las circunstancias comentadas precedentemente, mi trabajo en el Senado desde 1990 y el ejercicio de su presidencia entre 2010 y 2015 me enriquecieron mucho y me permitieron desarrollar un aprendizaje fundamental en mi vida política. Por esta razón, esta experiencia está atesorada en el fondo de mi corazón y desde allí agradezco profundamente a los compatriotas que la hicieron posible.

Pero el dolor no me llevará a dejar de ser un actor político. Estoy viviendo un cambio de escenario, pero no de la razón que inspira gran parte de mi vida y que no es otra que la de dedicarme con la mayor intensidad a construir con mis compatriotas un Uruguay próspero, equitativo, abierto y hospitalario para los jóvenes que ya están ocupando lugares destacados en esta trayectoria.

No quiero terminar estas reflexiones sin agradecer en su persona a todos los miembros del cuerpo y trabajadores del Parlamento en general y del Senado en particular. Sin su adhesión y sincera entrega a las tareas planteadas, no hubiera sido posible realizarlas con resultados positivos.

Con mi mayor respeto, aprovecho la ocasión para saludarla y desearle éxito en su tarea.



Cr. Danilo Astori